
Liebe Hanseatinnen und Hanseaten, 

 

anlässlich des „Tag der Hanse“ im kommenden Jahr  wird Lübeck zum ersten Mal das neu konzipierte 

HanseKulturFestival vom 20.-22. Mai 2016 feiern. Das Konzept des Festivals legt bewusst das Image 

einer Großveranstaltung ab. Kleine aber feine Kulturmomente wie Konzerte, Lesungen, Workshops 

und Performances inszenieren die Gänge und Höfe der Altstadt, Straßentheater und -künstler 

erzeugen großes Staunen. Die im Hafen liegenden historischen Koggen verbreiten hanseatisch 

maritimes Flair direkt am neuen Europäischen Hansemuseum. Das Gefühl einer vertrauten 

Gemeinschaft in entspannter Atmosphäre verbreitet sich in der Stadt. 

 

Um dem Programm zusätzlich eine besondere hanseatische Note zu verleihen und den Austausch 

von Kunst und Kultur innerhalb der HANSE zu fördern, möchten wir sehr gerne junge, moderne 

Bands und Künstler aus den Hansestädten einladen und ihnen eine Plattform bieten, sich zu 

präsentieren. Wir werden neben einer kleinen zentralen Bühne viele kleine Kulturflächen haben, die 

sich z.B. in Gärten oder Innenhöfen verstecken. Ich bitte Sie daher heute um Ihre Unterstützung. 

Bitte leiten Sie diese Einladung gerne in Ihren Städten an zuständige Kulturbeauftragte oder 

örtliche Musikgruppen sowie Performancekünstler weiter. Diese sind herzlich eingeladen, sich an 

unserem Programm zu beteiligen. Die Rückmeldefrist ist der 15. Dezember 2015.  

 

Dafür danke ich Ihnen ganz herzlich! Ich hoffe ich konnte auch Sie ein wenig neugierig machen und 

vielleicht sehen wir uns ja im Mai 2016 in Lübeck wieder, um gemeinsam mit unseren Bewohnern zu 

feiern und das atmosphärische Kulturprogramm zu genießen. Ich würde mich freuen!  

 

Mit besten Hanseatischen Grüßen, 
im Auftrag 
 
Wibke Borns 
City- und Veranstaltungsmanagement 
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Dear Hanseatic friends, 

 

as part of the „International Day of the Hansa“, Lübeck will be celebrating the very first 

“HanseKulturFestival” from May 20th to 22nd, 2016. The concept leads away from a typical large-scale 

event. Small but nice cultural events such as concerts, readings, workshops and other performances 

put the alleys and courtyards of the Old Town in the limelight, street theatre and artists create great 

astonishment. The historical cogs provide Hanseatic maritime flair right in front of the new European 

Hansemuseum. A feeling of a relaxed atmosphere in the middle of a familiar community flows 

through the city.  

 

In order to add a special Hanseatic touch to the programme and also to encourage exchange of art 

and culture within the HANSE, we would very much like to invite young and modern bands and 

artists from the Hanseatic cities and provide a platform for them to present themselves. In addition 

to a small central stage we will offer many small stage areas which hide in gardens or courtyards, for 

example. That’s why I’m asking for your support today. Please feel free to forward this invitation to 

responsible cultural representatives within your cities or local music groups as well as performance 

artists. They are very welcome to participate in our festival programme. The registration deadline is 

December 15th, 2015.  

 

Thank you very much for your support! I hope I could also stir your personal excitement a little bit 

and maybe we will see each other again in May 2016 in Lübeck to celebrate with the Lübeck 

residents and enjoy the atmospheric cultural programme together. I’m looking forward to it!  

 

With my best Hanseatic regards, 

Sincerely 

 

Wibke Borns 
City Marketing and Event Management 
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